

Chefchaouen, modèle de changement mené par les citoyens dans la gestion de l'énergie durable

Saviez-vous que le conseil Municipal de Chefchaouen s'est fixé comme objectif de faire de Chefchaouen une ville écologique ? L'Union européenne appui la commune de la ville en finançant 80% du coût total du projet.

Quelles sont les spécificités de ce projet ?

Faire de Chefchaouen...

- Une ville modèle en termes de savoir-faire lié à la réduction de la consommation d'énergie.
- Un modèle en termes de développement des compétences, des systèmes et des processus organisationnels pour la gestion durable de l'énergie.
- Un relais d'orientation dans la maîtrise et la réduction de la consommation de carbone sur la commune urbaine de Chefchaouen.
- Un relais de partage et de mise en commun des ressources, de réseautage et de diffusion des bonnes pratiques.

Objectifs clés : Faire de Chefchaouen un modèle de changement, mené par les citoyens dans la gestion de l'énergie durable.

Partenaires de l'UE : Groupe Energies Renouvelables, Environnement et Solidarités (GERES), en partenariat avec l'Association Marocaine pour les Eco-Villes (AMEV) et l'Institut pour le Développement, l'Environnement et l'Energie (IDE-E France) avec assistance technique à la mise en œuvre du projet par la GIZ.

Durée d'implémentation : 24 mois.

Budget : 1 137 906 €.

